

Kooperation mit der Bethanien-Kita Rupelrath

Von 1972 bis 2017 war die Ev. Kindertagesstätte Rupelrath in der Trägerschaft unserer Kirchengemeinde. Nun gehört die Einrichtung zur Bethanien-Diakonissen-Stiftung mit Sitz in Frankfurt, die der methodistischen Kirche nahe steht. Durch diesen Schritt konnte die Zukunft der Kita-Arbeit langfristig gesichert und noch bessere Rahmenbedingungen für die Arbeit der traditionsreichen Einrichtung erreicht werden. Als Kirchengemeinde sind wir auch weiterhin als verlässlicher Begleiter und Kooperationspartner mit der Kita verbunden. Gemeinsam verantworten wir die religionspädagogische Betreuung der Kinder und Mitarbeitenden durch wöchentliche Andachten in der Einrichtung und einen monatlichen Kita-Gottesdienst in der Christuskirche, zu dem auch die Eltern eingeladen sind.

Die Bethanien-Kita betreut bis zu 60 Kinder im Alter zwischen 2 und 6 Jahren in 3 Gruppen.

Alle weiteren Informationen finden Sie unter: <http://www.bethanien-stiftung.de/angebote/kitas/ev-kita-rupelrath-solingen>